
 

審議会等の会議結果報告 

 

 

１ 会議名 津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

２ 開催日時      
令和５年８月７日（月） 

午後２時から午後３時まで 

３ 開催場所 市本庁舎 ４階庁議室 

４ 出席した者の氏名 

（津市ケーブルテレビ放送番組審議会委員） 

樋口潤、宮﨑紗矢香、笠井瑞穂、木原剛弘、小林清人、小林

小代子、高尾明、武川明広 

（事務局） 

政策財務部長 倉田浩伸、政策財務部次長 長脇弘幸、広報課

長 石田淳美、広報課 藤原亜沙子、広報課 小林美誉子、 

広報課 青木純也、広報課 東川清加 

５ 内容 

１ 津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

(1) 政策財務部長 挨拶 

(2) 令和４年度、令和５年度の放送内容について 

(3) 番組視聴・質疑応答 

(4) その他 

６ 公開又は非公開 公開 

７ 傍聴者の数 なし 

８ 担当 

政策財務部 広報課 

電話番号 059-229-3111 

E-mail  229-3111@city.tsu.lg.jp 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

 

日時：令和５年８月７日（月） 

午後２時～午後３時 

 

 

場所：市本庁舎 ４階庁議室 

 

 

 

 

 

津市政策財務部広報課 
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倉田部長 

 

 

 

 

大変お待たせいたしました。 

ただいまから、「津市ケーブルテレビ放送番組審議会」を開催

させていただきます。 

本日は、大変お忙しい中、またお足元の悪い中ご出席をいただ

き誠にありがとうございます。 

 私、広報課長の石田と申します。よろしくお願いいたします。 

本日の審議会には、委員の皆さま８名ご出席をいただいてお

り、過半数を超えておりますので、津市ケーブルテレビ放送番組

審議会条例第６条第２項の規定により会議が成立しております

ことをご報告申し上げます。 

 

本審議会につきましては、津市情報公開条例第２３条の規定に

基づきまして、公開審議としております。 

また、審議会の議事の概要につきましては、放送法施行規則第

４条の規定に基づき、出席されました各委員の皆さまの氏名と議

題、審議の概要・状況などを津市ホームページの審議会等の会議

結果で公表させていただきますので、ご了解いただきますように

お願い致します。 

 

さて、本審議会については、放送法で放送番組の適正を図るた

め設置が義務付けられており、津市ケーブルテレビ放送番組審議

会条例により設置されております。 

その役割は、津市長が同審議会に番組基準および番組の編集に

関する基本計画を定めたり、変更したりする場合に諮問し、その

諮問に対し答申を行うほか、放送番組の適正化を図るための意見

をのべることとなっております。 

 

それでは、審議会の開催にあたりまして、まず初めに津市政策

財務部長の倉田 浩伸よりご挨拶申し上げます。 

 

【倉田部長 挨拶】 

本日は、津市ケーブルテレビ放送番組審議会にご出席いただき

まして、誠にありがとうございます。 

今日は、それぞれテレビを見ていただいて忌憚のないご意見、

こういう風な放送でよかったのかな？とか、こういう風な言い回

しでいいのかな？などいろんなものを含めて、幅広く皆さまから



 

倉田部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のご意見をいただきたいと思っております。 

 

さて、今、情報過多の時代です。非常に情報が錯綜する現代、

今の情勢であります。改めて、公共放送の役割をきちっと見直し

て、ぶれずにやっていくことが必要かなと思っております。 

一つは、市民の皆さまに正しい情報を迅速に提供することで

す。特に、行政施策の情報はもちろん、社会生活に関する情報、

それから、災害であるとか生命に関わる情報、これをいかに確実

に分りやすくお伝えすることができるかというのが、ひとつだと

思います。 

 

そしてもう一つ、これは市内外の方に津市の魅力をいかに伝え

るかということです。市内につきましては、例えば「こういう活

動をしているよ」ということを放送すれば、「私たちもこういう

活動をしたいな」という形で、地域活動が連鎖をする効果があれ

ば、これは、いい効果であります。 

それから、市外については、できる限り津市へ来ていただくと

か、観光に来ていただくといった方々を増やすことができるよう

な情報の提供というのが必要かな、と思います。 

 

この二つの役割をぶれずにきちっとやっていくことが、公共放

送の役割だと思っておりますので、そのためにも皆さまからのい

ろんなご意見を頂戴して、より良いものにしていきたいと考えて

おりますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

 続きまして、本日、出席の職員を紹介させていただきます。 

 

 今、ご挨拶させていただきました 

政策財務部長の倉田でございます。 

 政策財務部次長の長脇でございます。 

 広報課調整・広報担当主幹の藤原でございます。 

 広報課広報担当副主幹の小林でございます。 

 広報課広報担当の青木でございます。 

 広報課広報担当の東川でございます。 

 最後に改めまして、 

広報課長の石田でございます。 
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 ここからは、津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第６条第

１項の規定によりまして、樋口会長に議事進行をお願いしたいと

思います。 

 樋口会長、よろしくお願いします。 

 

 津市ケーブルテレビ放送番組審議会会長の樋口でございます。 

 どうぞ、よろしくお願いいたします。 

本日は、当審議会の進行に当たり、委員の皆様方のご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 また、審議内容につきましては、録音をさせていただくととも

に、事務局において要旨をまとめ、公開させていただくことにな

りますので、併せてよろしくお願いいたします。 

 それでは、事項書に沿って進めてまいります。 

 事項書の１－⑴、「令和４年度、５年度の放送内容」について、

事務局より説明願います。 

 

【令和４年度、令和５年度の放送内容について】 

はい。事項書の１－⑴令和４年度、５年度の放送内容について

ご説明させていただきます。 

 

はじめに、令和４年８月に開催しました前回の審議会から、先

月７月までに放送しました内容について、ご説明いたします。 

行政チャンネルのメイン番組である、津市行政情報番組「まる

っと津ガイド」は、月２回、１日と１６日に番組を更新させてい

ただいております。番組は、まちのできごとや市政ガイド、市長

定例記者会見、健康づくりタイム、そして、元気のツボ！といっ

たレギュラーコーナーで構成されております。 

レギュラーのコーナーに加えて、令和４年度には、特別番組５

本を制作し、まるっと津ガイド内で放送いたしました。１本は、

後ほどご覧いただきます、東京都千代田区と津市が合同で制作し

た「築城の名手がつなげた 千代田区×津市」です。 

残り４本は、コロナ禍で停滞してしまった、文化芸術活動を盛

り上げるために、市内にある施設の特徴を紹介する「文化会館ホ

ール・なび」を制作し、津リージョンプラザ、久居アルスプラザ、

白山総合文化センターそして、サンヒルズ安濃の４館についてお

送りしました。 
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また、まるっと津ガイド内で放送しておりました、市内のスポ

ーツ少年団を紹介する「わくわくスポーツカタログ」を今年４月

に終了し、５月からは、新番組として、市内にある放課後児童ク

ラブの活動の様子を紹介する「探検☆学童クラブ」の放送を開始

させていただきました。こちらの番組についても後ほどご覧いた

だきたいと思います。 

 

そして、令和５年４月９日の三重県議会議員選挙、４月２３日

に投開票が行われた、津市長・津市議会議員補欠選挙の開票状況

を文字情報として、１００％開票まで速報でお伝えしました。 

その他、詳しい放送内容や回数については、お手元にございま

す「令和４年度、５年度の津市ケーブルテレビ放送番組一覧」を

ご覧ください。 

 

以上が、前回、令和４年８月に開催いたしました審議会から今

年の７月までの主な放送内容でございます。 

 

ありがとうございました。 

それでは、つづいて事項書の１－⑵、「番組視聴」に移ります。

事務局より説明願います。 

 

【番組視聴】 

それでは、先ほど放送内容の中でご説明しました番組をご視聴

いただきます。今回は、今年度に放送したまちのできごと１本と、

特別番組「築城の名手がつなげた 千代田区×津市」そして、「探

検★学童クラブ」を順番に視聴していただきます。 

  

まずは、まちのできごとです。６月１６日から放送しました「川

合保育園で５歳児が手話教室」をご覧いただきたいと思います。 

 一志町八太にある川合保育園では、１５年以上前から５歳児を

対象に手話教室を開いているという園からの情報提供を受け、撮

影にお邪魔しました。 

津市行政チャンネルは、ご存じのとおり動画投稿サイト

YouTubeでも視聴していただけるのですが、今年度アップした、

まちのできごとの中で最も多い再生回数５８８回となっていま

す。（8/2時点） 



 

東川 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

 

 

 

東川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

 

武川委員 

 

 

 

それでは、ご覧ください。 

 

～まちのできごと視聴～ 

・川合保育園で５歳児が手話教室 

 

 

 ご視聴頂きました「まちのできごと」について、ご意見やご質

問などありましたら、よろしくお願いします。 

 

（質問なし） 

 

続いて、特別番組について、事務局から説明をお願いします。 

 

特別番組については、その年の象徴的な取り組みや出来事を紹

介したり、津市のＰＲができる番組の制作を行っています。 

今からご覧いただく、令和４年度に制作、放送した番組「築城

の名手がつなげた 千代田区×津市」は、江戸時代の津藩の初代

藩祖、藤堂高虎を通して、東京の千代田区と津市のつながりにつ

いて紹介する番組を制作しようと、千代田区役所広報広聴課の職

員、千代田区側の制作を担当した毎日映画社、津市の広報課や教

育委員会生涯学習課、そして、津市の側の制作を委託したＺＴＶ

とが協力して制作しました。 

番組の本編は、１４分ほどございますが今回は、時間の都合上、

短く再編集したダイジェスト版をご覧いただきます。 

 

～築城の名手がつなげた 千代田区×津市～  

 

「築城の名手がつなげた 千代田区×津市」について、短く編

集されたものでしたので、番組全体の内容については、分かりに

くい点もあるかと思いますが、ご意見やご質問がありましたら、

よろしくお願い致します。 

 

この番組をテレビで見させていただいて、色々と勉強させてい

ただきました。特に、東京のことを詳しく調べてもらって、いい

番組だと思って見ていたんですけれど、今改めてみると、津市の

紹介が結構あったと思うんですが、この放送エリアはどこです



 

武川委員 
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樋口会長 
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か？「津に来てみよに」ということを（レポーター）越智さんが

言ってみえましたけど、津市内だけじゃないんですか？ 

その辺のエリアが分かれば教えてもらいたいのと、あとインタ

ーネットからも見られる、とかそういう仕組みがあれば教えもら

いたいと思います。 

 

武川さんありがとうございます。事務局お願いします。 

 

ありがとうございます。 

 

この番組は、千代田区と津市とで合同で作っておりまして、千

代田区の行政チャンネルでも放送させていただき、また区の施設

にＤＶＤを配布し、流していただいていると聞いております。 

あと、区の公式 YouTubeにも公開されております。 

 

津市でも、行政チャンネルで放送した後に、YouTubeで公開し

ておりますし、その後も行政チャンネルの中で、ずっとではあり

ませんが、何回か放送させていただいているような形になりま

す。 

放送エリア、行政チャンネルとしては、津市内と千代田区とな

りますが、YouTubeでいつでも見ていただける状況にはあります

ので、比較的広い対象の方に見ていただくことが可能かなと思っ

ております。 

 

ありがとうございます。 

その他に何かご質問などはございませんか？ 

質問がないようでしたら、続きまして、探検★学童クラブにつ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

探検★学童クラブは、今年５月から放送を開始した新番組で

す。番組では、子どもたち自らがクラブを紹介したり、ランキン

グ形式で楽しい事を発表するなどの演出が、学童クラブの雰囲気

や特徴を感じていただける仕上がりとなっております。 

 

ご覧頂くのは、初回放送としてお送りした、櫛形地区放課後児

童クラブ くしがた会です。 
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～探検★学童クラブ「櫛形地区放課後児童クラブくしがた会」～  

 

ご視聴頂きました「探検★学童クラブ」について、ご意見・ご

質問などありましたら、よろしくお願いします。 

 

今のナレーションは学童へ通っていただいているお子さんが

やってくれたような感じですか？ 

 

はい、各クラブに通ってみえるお子さんの中から何人か選んで

いただいて、全部子どもたちで喋ってもらっているっていう感じ

になります。 

 

はい、ありがとうございます。なんかああいうのを見ると放送

に携わるお子さんがスポットライトを浴びたような感じで、また

これからもこういうのに関わっていただけたりとか、内容がよく

分かったので、一緒にこまを回してみたいなと思いましたし、こ

ういう放課後児童クラブみたいな活動も広まっていくといいな

と思います。 

 

その他いかがでしょうか？ 

 

ＺＴＶと力を合わせてもらいながら、本当に素晴らしい動画が

できているなあっていうふうに思って見させていただきました。 

ただ、ちょっと自分の仕事柄、私設の学童が潰れてしまって、

そこの子たちを一時的に見るっていうことがあったので、直接は

関係ないんですが、これを見て私設のほうの保育園が潰れてその

学童が行えなくなって、今やっているところの保護者が見た場合

にすごくちょっと辛いだろうな。っていうのをひとつ感じまし

た。 

 

それからちょっと前のところに戻るんですけども、本当に津城

とか津の大門とかその辺りがすごく素晴らしく紹介されていた

んですけども、実際に津城に行ってみると、カラスの糞害で、も

のすごい悪臭が漂っているっていうような状況があったりとか、

大門については再開発の話をされていますけども、大門に行くと

開いている店がほとんどないというような、そのようなところも
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あって、広報をしていただくのはすごく大事なことですが、他の

課との色々兼ね合いもしてもらいながら整備も同時にしていく

と、行った人が「何なんこれ」っと言わないでいいような状況に

していってもらうと、津市もまた人気が出てくるのではないか、

と全体的に思いました。 

 

ありがとうございます。広報課のほうにもイベント情報はじめ

色々な情報が入ってきますので、担当課の方と連絡を取りなが

ら、できるだけ皆さんにきれいな状態であったりとか、番組を見

ていただいてる方に喜んでいただけるようなものにしていけれ

ばと思っております。ありがとうございます。 

 

他に意見はございましょうか。 

 

学童の中で、テロップで出たのか出てないのか、見逃したのか

もしれませんけど、途中から子どもさんの演奏かな？と思われる

のがＢＧＭでずっと流れていたんですけど、あれは学童の方の演

奏ですか？ 

 

はい、そうです。 

 

テロップが入っていたら、いいなと思います。 

 

放送の中で言っていたルパン三世の音楽をみんなで演奏して

っていうようなくだりで、実際の音を後ろで流してはいるんです

けど、それについてテロップは入ってないです。 

 

結構、尺が長かったですね。なんか入っていたほうがわかりや

すいのかなあって思いました。 

 

ありがとうございます。子どもさんたちとかがやっていただい

てるものについてはできるだけテロップ等で入れていきたいな

と思っております。 

 

演奏されてる励みになられるかなと思います。 
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それともうひとつ、築城名手の話ですけども（京都の）南禅寺

の外の三門も藤堂高虎さんの設計なので、そんなコラボをして、

京都と津とかをやってもらえると私は個人的には嬉しいです。 

 

ありがとうございます。 

 

その他にはないですか。 

 

ＰＴＡ連合会の木原です。僕も学童の件で、小林(清)委員が言

われましたが、学童に入りたくても入れない子がいるという現状

の中で入れなかった子がこれを見ると、どうなんやろう？という

のは実は、ちょっと気になりました。 

とはいえ、子どもたちのこういった取り組みを放映いただくと

いうのは大変いいことだと思って見させていただきました。 

 

もう一点、ナレーションはたぶん子どもが冒頭からやっていた

だいたと思うんですけど、子どもがやっているっていうことを冒

頭でちょっと言ってもらったほうがいいのかなという気がしま

した。 

後半で言っている子が出てきたので、あ、この子なんだ、と分

かって、声を聞いてずっと子どもがしてくれていたんやろうな、

と分かりました。だけど結構中盤までは、分からなかったので、

子どもが声を出しているんやってことが分かったほうがいいの

かなって風に思いました。 

 

それと、これは僕の希望的なことなんですけど、番組作りに子

どもたちが今、関わってもらっていると思うんですけど、もっと

積極的に関わって、自分たちが何を皆さんにお伝えしたいかって

いうことを、ある程度時間を使って子どもたちが取り組めて、そ

れが形になると、子どもたちの達成感とか自己肯定感が高まって

いくんじゃないかなというふうに思います。ちょっと大変かもし

れないですけど、子どもたちの成長のツールとしてこういう番組

制作があるんやっていうことと、またケーブルテレビでそうやっ

て子どもたちが作ってるっていう取り組み自体も、またなんかど

っかで放映していくと深まっていくのかなというふうに思いま

した。 
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後半の部分は希望なので、やれる範囲で、やっていただければ

いいかなというふうに思います。で、動画再生が５００回くらい

これもあって、その前に見た築城の番組が７００回、けっこうし

っかり作られてるのに７００回かって思いました。 

もっとなんかこう、観光協会さんなど、どこかにアップしても

らうとか、作りはすごくいい感じだったので、もっと再生が伸び

るといいんじゃないかなと思います。以上です。 

 

ありがとうございます。お子さんにナレーションをしていただ

いているという部分については、今後そのスタート、喋り出しの

ところから、ご本人が名前を出す出さないというのはあるんです

けども、出せる場合であれば、学年名前ぐらいを出させていただ

きながら、子どもさんがしゃべっていますよ。というのがわかる

ようなものにしていければと思っています。 

 

それから、YouTubeの再生回数につきましては、ありがとうご

ざいます、番組はお褒めいただいたんですけれども、再生回数が

なかなか伸びないというのは確かに私どもも色々、ちょっと番組

を作って、番組を作る上でもどうやったら再生回数が増えていく

かというのは検討の余地があるなというふうに思っております。 

 

今後ですね、うちの広報課の方でのＰＲ、それから YouTubeに

載っておりますので、例えば観光協会さんとかそういった各団体

さんのほうにもＰＲできればなとは思っておりますので、今後検

討させていただきたいと思います。ありがとうございます。 

 

はい。ありがとうございます。 

その他はよろしかったでしょうか？ 

 

引き続き、事務局から説明がありますので、お願いします。 

 

委員の皆さま、貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。 

最後になりますが、津市行政チャンネルでは、行政情報やまち

のできごとに加えて、市民の皆さまの活動のようすや取り組みを

紹介するほか、生活に役に立つ情報などを楽しく、分かりやすく

お届けできるよう制作しております。 
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その中で、今年度４月放送分より、スタジオセットやまるっと

津ガイドのオープニングを新しくし、リフレッシュを図りまし

た。今後もより分かりやすく、また親しみをもってご覧いただけ

るよう、これまでの枠組みにとらわれることなく、適時リニュー

アルを検討するとともに、YouTube配信の充実や番組のＰＲにも

注力し、一人でも多くの方の目に触れていただけるよう、創意工

夫を行いながら、番組作りを行っていきたいと思います。引き続

きよろしくお願い申し上げます。 

 

これまで事務局から説明がありましたが、説明以外の番組内

容、番組制作の考え方や行政チャンネルを見ていて疑問に思った

ことなど、些細な事でも結構です。ご質問やご意見などはござい

ませんでしょうか？ 

 

今、木原委員から案内ありましたように、観光協会なんですけ

ど、うちもホームページあって、今もすでに色々と画面からも見

られるような構造になってると思うんですけど、うちのホームペ

ージも今リニューアルを、だいぶ長くなっていて、人からも古臭

いって言われたりもしているんで、リニューアルを考えていま

す。 

 

なるべく漏れがないように、広報課さんがお作りになるこうい

う類のものを、うちの画面でも紹介できるような仕組みもまた考

えていきたいと思いますのでひとつ、よろしくお願いします。 

 

はい、ありがとうございます。 

 

Facebook に、津市シティプロモーションというのがあるんで

すけどね、そことここ（広報課）は何か関係があるんですか。 

 

津市シティプロモーションの Facebook につきましては、基本

的に広報課の担当者が、アップをさせていただいてます。 

ただ、中身につきましては、基本的にはイベントの告知ですと

か、市長の動きですとか、そういったものを今上げさせてもらっ

てまして、作り自体はそれぞれの担当課さんでお願いして、アッ

プの部分だけ広報課で管理させていただいています。 
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その他いかがでしょうか。 

 

令和５年度の番組一覧の６ページの無料貸し出し番組ってい

うのは、何にあたるのでしょうか？市民の方に募集をかけてるの

か？今あった学童も募集をかけて選定したのですか？ 

 

政府インターネットテレビのところですね。これはですね、市

民の方にというよりは、私どもが番組を作る中で、どうしても時

間の尺として少し空いてしまう部分があったりするのですが、そ

れを政府のインターネットテレビの番組から私どもの方に無料

で貸していただいて、その番組で隙間を埋めているというような

ものになります。 

これについては、私どもが制作しているものではなくて、国の

方で色んな種類のものがありますので、そういったものから、私

どもが選んで、貸してもらって、映像を流させてもらっていると

いうことです。 

 

はい、ありがとうございます。その他はいかがでしょうか。 

 

YouTubeの再生回数についてなんですけど、行政チャンネルは

特に地元に密着した内容で、災害とか危機管理に必要な情報など

を正しくお伝えしていただいていると思うんですけれども、なか

なか尖った番組制作って、難しいところかなっていう風に思うん

ですね。 

 

人気のスイーツとか、色々事業的なものは、放送しにくいとこ

ろもあったりとか、数字ももちろん気になるところなんですけ

ど、僕個人としては、地元の取り組みであったりとか、お祭りと

かもそうなんですけど、そういったちょっとしたローカルなネタ

を上手に拾っていただいて、それを番組にして、届けていただき

たいなと思っています。 

 

あまり数字にばかりとらわれずにですね、本当に大事なもの、

人に知ってもらいたいものであるとか、良い取り組みの連鎖を願

うような、そういった番組の制作のあり方もいいのかなと思って

いますので、もちろんね、いい番組を作ってたくさんの人に見て
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もらうことは非常に大事なことだと思いますもので、その両方

と、観光協会のほうも頑張って取り組んでいただけますよう、他

にも色々と媒体あると思いますので、引き続きよろしくお願いし

たいと思います。 

 

ありがとうございます。 

 

他にご質問などはございませんでしょうか？ 

 

質問ではないんですが「あなたのまちのできごと」で各地域の

ことを編集して色々出していただいているんですけど、やはり自

分の地域が出ているとやっぱり嬉しいから、見る機会が多くなり

ます。 

でも、やはり平等に、地区別にやっていただいているんですけ

ども、ですけど今の子どもさんのことや（ニュースで取り上げた）

さつまいもとか、色々して出してもらっているんですね。どの学

校も、平等にできるというような、順番にこれ行ってもらってい

ると思うんですけど、よろしくお願いしたいと思います。 

 

本当に「まちのできごと」を楽しみに見させていただいており

ますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

ありがとうございます。確かに地域によって取り上げる回数

が、差が出てくるというのは、おっしゃる通りでして、ただ、先

程の学童なんかの場合は、全ての学童さんに教育委員会の生涯学

習課のほうからお声がけはさせていただいて、その学童さんによ

って「いいよ、ぜひ」と言っていただける学童さんもあれば、「ち

ょっと様子見ようかな」というような学童さんもあるので、でき

るだけ広く、もちろんイベントなんかもコロナ明けで増えてきて

ますので、そういったものを、偏りができるだけないように届け

ていきたいと思っております。ありがとうございます。 

 

コロナ明けてみんなが色んなイベントが再開されていますの

で、身近なこともまちのできごととして、広めていけましたらい

いかなと思います。ありがとうございます。 
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樋口会長 

ありがとうございます。 

その他にはよろしかったでしょうか。 

 

質問がないようですので、事項書の２ その他ということで、

事務局から何かございましたらよろしくお願いします。 

 

【長脇次長あいさつ】 

 政策財務部次長の長脇でございます。本日は、色々とご視聴い

ただきまして、ご審議いただきまして、ありがとうございました。 

 本日の会議でいただきました、ＰＲのあり方、もしくは制作の

あり方、こういった部分を生かしましてですね、今後もより良い

番組づくりに心掛けていきたいと考えております。 

 この行政情報番組、どなたのご家庭でもですね、テレビをちょ

っと点けてもらったら見られるという、この簡単な視聴こそが、

お年寄りからお子さん、色んなご家族で楽しめていただける番組

の一つでもございます。 

 

市政の情報はより正確に、かつですね、わかりやすくお伝えす

る。また、まちのできごとは、先程おっしゃっていただきました

ように、ほっとするような話題、こういった部分についても心掛

けていきたいなと考えておりますので、これからもどうぞよろし

くお願いします。 

 

その他、よろしいでしょうか？  

それでは、本日の審議事項については、全て終了いたしました。 

委員の皆さまには、長時間にわたりご審議いただきありがとう

ございました。 

 これをもちまして津市ケーブルテレビ放送番組審議会を終了

いたします。 

 どうもありがとうございました。 

 

審議会終了 

 


